

Projet d'agrandissement de la mine aurifère
Canadian Malartic et de la déviation de la
route 117 à Malartic 6211-18-015



Bureau
2868 Chemin Sullivan
Val d'Or Qc, J9P 0B9
Tél.: (819) 874-0328

Val d'Or le 27 Juin 2016

Maxandre Guay-Lachance
Coordonnateur du secrétariat de la commission
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement
575, Rue St-Amable, Bureau 2.10
Québec (QC) G1R 6A6
Téléphone : 418-643-7447
(Sans Frais) : 800-463-4732
Télécopieur : 418-643-9474
Courriel : mine-malartic@bape.gouv.qc.ca

Objet : Mémoire sur le projet d'agrandissement de la mine aurifère Canadian Malartic et déviation de la route 117 à Malartic.

Bonjour,

C'est à titre de Directeur de l'entreprise Hydraulique Nord-Ouest que je souhaite démontrer mon appui envers le projet d'agrandissement de la Mine aurifère Canadian Malartic et de déviation de la route 117 à Malartic.

Tout d'abord, nous croyons que ce projet contribuera grandement au bien-être de la population de Malartic et il permettra de continuer d'améliorer considérablement la qualité de vie des citoyens ainsi que de ces infrastructures. De plus cela aidera à créer encore de nombreux emplois en région autant directement, qu'indirectement.

Il permettra aussi d'attirer encore plusieurs entreprises en région, ainsi que de continuer de faire grandir celles déjà existantes. Ce qui profitera à toute la région.

Jusqu'à maintenant la Mine Canadian Malartic nous a prouvé qu'elle avait su tenir compte des intérêts d'une grande diversité de personnes concernées et intéressées. Alors tout nous porte à croire que dans le futur elle saura répondre aux attentes de la population, dans le respect de l'environnement et des valeurs des citoyens. Il semblerait bien que l'avenir leur soit prometteur. Nous croyons fermement qu'il est important de souligner que l'Abitibi continuera de se développer pour les prochaines années avec ce projet.

Cette continuité est importante puisque les retombés de l'industrie touchent toutes les régions de l'Abitibi, et de ce fait, contribuent au développement de la vie sociale et économique de notre région. En plus, cela permet de développer une expertise propre à la région et qui devient de plus en plus, un large bassin de professionnels.

En terminant, nous sommes convaincus que le projet d'expansion sera un moteur économique pour Malartic, tant par les emplois qu'il créera que le besoin de biens et de services qu'il engendrera dans la ville, en région, et ailleurs au Québec. Nous le considérons comme un projet de grande valeur dans le développement et le potentiel minier.

Merci de votre attention.

Michel Audy
Directeur
Hydraulique Nord-Ouest